

Promoción de la accesibilidad a la información a través de los medios de comunicación

**Expositor: Prof. Roberto H.
Armani**

PROGRAMAS RADIALES

- Imágenes de artículos periodísticos.
- Fotografías.
- Carátula CD.



De Trenel

La Biblioteca en frecuencia modulada

(C.) - El 23 de este mes comenzará a emitirse por la emisora local de frecuencia modulada, un programa auspiciado por la Biblioteca Popular Juan B. Justo, titulado "El Rincón de la Fantasía".

El nuevo producto saldrá al aire entre las 18 y las 18,30 horas, con frecuencia mensual y estará dirigido por personal bibliotecario y miembros de la Comisión Directiva y conducido por niños.

En el programa se podrán escuchar curiosidades, cuentos y leyendas cumpliendo con los objetivos propuestos: fomentar la integración comunitaria de la biblioteca; fomentar la difusión del libro y sus autores; contribuir al conocimiento de autores y obras pampeanas y promover la lectura.

"LA REFORMA" - 21-9-1.994.-

La biblioteca trenelense comenzó un ciclo radial

Trenel (C).- La Biblioteca Popular "Juan B. Justo" de nuestra localidad, ha recibido de la Comisión Nacional de Bibliotecas Populares (CONABIP), material bibliográfico destinado al Tercer Ciclo de la Educación General Básica.

Como parte de las actividades de extensión cultural, inició un nuevo espacio radial por la emisora de frecuencia modulada local, "Un encuentro con el Tango", que se emite los miércoles a partir de las 19. Según precisó quien será su conductor, Ro-

berto Armani, el ciclo "tratará de hacer conocer opiniones sobre el origen y la historia del tango, anécdotas y curiosidades sobre la vida y obra de compositores, poetas e intérpretes, además de la difusión de los distintos temas del género".

Por otra parte, con motivo del arribo de las vacaciones de invierno, la institución ha resuelto cerrar sus instalaciones entre el 13 y el 17 de julio, para realizar durante ese período tareas de desinfección y limpieza del local, y ordenamiento del material bi-

bliográfico. La atención al público se reanudará el lunes 20 de julio de 16.30 a 20.

"LA REFORMA" - 14-7-1.998.-

Grupo de niños y adolescentes participantes en programa emitido por radio FM Vibraciones titulado “EL RINCÓN DE LA FANTASÍA”.

Año 1994





Propuestas de la Biblioteca Popular de Trenel

Trenel (C) - En el mes de su 74º aniversario y con motivo de la conmemoración del año sanmartiniano, la Biblioteca Popular "Juan B. Justo" ha programado una serie de actividades de extensión bibliotecaria y cultural.

Año sanmartiniano

La biblioteca ha comenzado a emitir por la frecuencia modulada local el Programa "Homenaje" los martes de este mes a las 10. Está destinado a rescatar, hacer conocer y difundir hechos, anécdotas, pensamientos y enseñanzas relacionados con la vida del General San Martín.

Además habilitará a partir del 14 de agosto y hasta el 31 del mismo mes una exposición de material bibliográfico sobre el General San Martín y de pensamientos del Libertador. La misma podrá ser visitada los días hábiles en el horario de atención al público.

"LA REFORMA"-
11-8-2.000:-

Espacio radial

La biblioteca ha comenzado a partir del presente mes de junio a realizar un programa radial por la emisora "Vibraciones". El mismo se emite los días sábados a partir de las 11, y ha sido denominado "Trenel: Historias y hechos". Está destinado a hacer conocer testimonios relacionados con la historia de la localidad.

"LA REFORMA"- 10-6-2.000.-

Noticias de la Biblioteca Popular "Juan B. Justo"

Nuevo programa radial

Trenel (C)- La Biblioteca Popular "Juan B. Justo", en el marco de sus actividades de extensión bibliotecaria y cultural, a partir del corriente mes comenzará a difundir un nuevo programa radial por FM "Vibraciones".

Se trata de "Conociendo la Tierra de Uno", que se podrá escuchar los miércoles a partir de las 18.30.

El mismo estará a cargo del pro-

fesor Roberto H. Armani.

"Conociendo la Tierra de Uno" está destinado a rescatar y difundir nuestra identidad cultural. En el programa se hará conocer información sobre lugares, monumentos, personajes, hechos, anécdotas y recuerdos relacionados con Trenel. Además se podrán escuchar temas musicales realizados por intérpretes pampeanos.

"LA REFORMA" - 7-8-2.002 --

Noticias de la Biblioteca Popular "Juan B. Justo"

Vuelve un programa radial

Trenel (C)- A partir de mañana a partir de las 11, y por la onda de la emisora de FM "Vibraciones" vuelve el programa radial de la Biblioteca Popular "Juan B. Justo" denominada "Un encuentro con el Tango".

Este espacio radial forma parte de las actividades de extensión bi-

bliotecaria y cultural que realiza la institución destinadas a rescatar y difundir aspectos relacionados con nuestras identidad cultural.

El programa, como ocurre desde 1998, estará a cargo del profesor Roberto H. Armani y tratará de hacer conocer noticias y opiniones sobre el

tango; anécdotas y curiosidades sobre la vida y obra de compositores, poetas e intérpretes de esta creación popular que es parte de la identidad cultural de nuestro país.

Por supuesto todo esto acompañado por temas musicales a cargo de distintos intérpretes.

"LA REFORMA" - 4-4-2.003--

Trenel

Día del Libro en la Biblioteca Juan B. Justo

Trenel (C) - Con motivo de conmemorarse mañana el "Día del Libro", la Biblioteca Popular Juan B. Justo ha organizado distintas actividades que se llevarán a cabo durante el transcurso del presente mes y están destinadas a la promoción del libro y la lectura.

Esta semana, hasta el día 18, se puso al aire a través de las distintas emisoras de FM locales, el espacio denominado "Trenel lee". En el mismo dirigentes de la institución, docentes, jubilados, profesionales y jóvenes leerán obras de escritores locales y provinciales. También se colocarán afiches con mensajes sobre la importancia del libro y la lectura en establecimientos educativos y lugares públicos.

Mañana se habilitará en el centro informático de la biblioteca, la posibilidad de utilizar libros virtuales o electrónicos a través de CDs que contienen obras clásicas de la literatura universal y argentina y se pondrá en marcha un concurso sobre El Quijote con motivo de los 400 años de la aparición de esta trascendental obra literaria. Este concurso es una actividad planificada por las Bibliotecas Populares agrupadas en el Circuito N° 4.

Además, durante este Mes del Libro, se pondrá en marcha el espacio "Qué podemos leer" en la emisión semanal del noticiero televisivo local. Este espacio estará a cargo de la escritora y docente Alcira Villata y en el mismo se sugerirán textos para su lectura en base al catálogo de la biblioteca.

"LA REFORMA" - 14-6-2.005.-

E-MAIL: DJCATYDMFPROD@HOTMAIL.COM

TEL: 15615408

TRENEL



BIBLIOTECA POPULAR "JUAN B. JUSTO"

"TRENEL LEE"

AÑO 2005

EL 15 DE JUNIO SE CONMEMORA EN NUESTRO PAIS EL "DIA DEL LIBRO" PARA ESTE AÑO 2005 LA BIBLIOTECA POPULAR "JUAN B. JUSTO", ENTRADAS OTRAS ACTIVIDADES, ELABORÓ ESTE TRABAJO DENOMINADO "TRENEL LEE" PARA SER EMITIDO DURANTE LA SEMANA DEL 13 AL 18 DE JUNIO EN LAS EMISORES DE FRECUENCIA MODULADA DE LA LOCALIDAD. EN EL REPRESENTANTES DE LA INSTITUCIÓN, PROFESIONALES, JUBILADOS, DOCENTES Y JOVENES LEEN OBRAS DE ESCRITORES LOCALES Y PROVINCIALES. ESTAS CREACIONES LITERARIAS SON PARTE DE NUESTRO PATRIMONIO CULTURAL, DE NUESTRA IDENTIDAD



Espacio radial

Con motivo de la conmemoración del bicentenario de la creación de la Bandera Nacional por parte del General Manuel Belgrano, la biblioteca, con el aporte de la emisora de frecuencia modulada FM 'La Voz', puso en el aire el día 27 de febrero un espacio radial en adhesión a este acontecimiento histórico.

El mismo fue denominado '200 años en celeste y blanco' y trató de rescatar y compartir la historia del proceso que llevó al surgimiento de nuestra bandera hasta su transformación en uno de los símbolos patrios en forma definitiva.

Este programa es parte de actividades de extensión bibliotecaria y cultural que lleva a cabo la entidad.

El mismo estuvo a cargo del Profesor Roberto H. Armani, con la colaboración de Vanesa Paparini en la operación técnica.

Trenel

La Biblioteca Juan B. Justo con voz de radio

Trenel (C) - Con motivo de la conmemoración del Día del Veterano de Guerra y de los Caídos en la Guerra de las Malvinas a treinta años del hecho, la Biblioteca Popular Juan B. Justo, con el aporte de la emisora de frecuencia modulada FM La Voz, puso en el aire un espacio radial especial en adhesión a ese acontecimiento tan significativo para la historia reciente de este país.

El segmento fue denominado 'Homenaje', en el que se intentó rescatar y compartir la historia del conflicto entre la República Argentina y el Reino Unido, que en 1982 desembocó en un enfrentamiento armado, como también las características geográficas del archipiélago.

Este programa es parte de las actividades de extensión bibliotecaria y cultural que lleva adelante la institución. El mismo estuvo cargo del profesor Roberto H. Armani con la colaboración de Vanesa Paparini en la operación técnica.

"LA REFORMA" - 10-4-2012.

PROGRAMAS TELEVISIVOS

- Imágenes de artículos periodísticos.
- Carátula de video / DVD



Videos sobre historia de Trenel

Trenel (C) - La Biblioteca Popular "Juan B. Justo", en el marco de los trabajos de rescate de testimonios de la historia local, está realizando con la colaboración de la COSTREN una serie de videos.

Los mismos formarán una colección denominada "Trenel: Historias y hechos". Estos videos serán emitidos desde mayo a setiembre en un espacio cedido por el canal de cable local. Ello ocurrirá el primero y el tercer miércoles de cada mes como parte del programa semanal que emite el mencionado canal de televisión.

La realización de estos videos está a cargo de Roberto H. Armani en la elaboración de textos, selección de imágenes y locución; Roberto Bertone en cámaras y Marcelo Alonso en cámaras y edición.

Este tipo de trabajos de rescate de la historia local, que la biblioteca piensa continuar llevando a cabo, constituye un aporte más de la institución a la comunidad a través de sus actividades de extensión bibliotecaria y cultural en el año que la misma arriba a sus 75 años de existencia y el pueblo de Trenel festeja sus 95 años de vida.

El Momento del Video

En base al material existente en su videoteca y con la colaboración de Trenel Cable Visión, la biblioteca pondrá a consideración de los televidentes, un espacio titulado "El Momento del Video" que se emitirá el segundo martes de cada mes.

"LA REFORMA" - 13-6-1.995.

"LA REFORMA" - 25-4-2.001.-

Noticias de la Biblioteca Popular "Juan B. Justo"

Videos sobre la historia de Trenel

Trenel, (C) - La Biblioteca Popular "Juan B. Justo" comenzará a emitir en el presente mes videos sobre la historia de Trenel.

Esto es parte de las actividades de extensión bibliotecaria y cultural que realiza la institución en el rescate de testimonios de la historia local a través de una colección denominada "Trenel: Historias y Hechos".

Estos videos se emitirán el segundo y cuarto miércoles de cada mes desde agosto a octubre inclusive, como parte del programa semanal que posee el canal local de televisión por cable.

El primero de ellos se pondrá en el aire el próximo 14 de agosto. Para la realización de los citados videos la biblioteca cuenta con la valiosa colaboración de la COSTREN.

"LA REFORMA" = 16-8-2.002.-

TRENEL:
HISTORIAS Y HECHOS



Noticias de la Biblioteca Popular “Juan B. Justo”

Proyecto Noti-Escuela

La institución conjuntamente con Trenel Cable Visión pondrá en marcha a partir del mes de mayo el Proyecto Noti-Escuela.

Consiste en un espacio en el noticiero semanal del canal de cable local para que los establecimientos educativos informen sobre la historia y las actividades de los mismos a través de equipos integrados por alumnos.

Los principales objetivos de este proyecto coordinado por la biblioteca son afianzar y profundizar la inserción de los establecimientos educativos en la comunidad, incentivar el hábito de la lectura y la práctica de la escritura en los alumnos a través de la actividad periodística.

Cada establecimiento educativo dispondrá de un espacio por mes para difundir su información.

“LA REFORMA” -
25-4-2005 -

Noticias de la Biblioteca Popular “Juan B. Justo”

Nuevo espacio de extensión bibliotecaria y cultural

La biblioteca iniciará a partir del presente mes un nuevo espacio de extensión bibliotecaria y cultural.

El mismo se denomina “La Mirada Indiscreta” y consiste en un espacio televisivo que formará parte del noticiero semanal que emite el canal local los miércoles, desde las 21. Durante su transcurso se pondrán en el aire videos sobre distintos temas. Para tal fin, se ha conformado un grupo de jóvenes quienes serán los encargados de producir y presentar el espacio televisivo. La finalidad de esta actividad es brindar información, conocimiento y entretenimiento a los televidentes utilizando el material que posee la institución en su videoteca y promover la participación de jóvenes en este tipo de acciones.

“LA REFORMA” - 5-9-2003 -